

KÄRNTEN – WO DER SOMMER FRÜHER BEGINNT!



Kärnten ist das wärmste Bundesland Österreichs. Die Berge ringsherum schützen die Landschaft vor allzu rauen Winden. Lassen Sie sich verwöhnen mit komfortabler Gastlichkeit, gepflegtem Ambiente und freundlicher Atmosphäre. Intakte Naturlandschaften und wunderschöne Ausflüge runden Ihren Aufenthalt zwischen glasklaren Seen und imposanter Bergwelt ab.

1. Tag: Direkte Anreise an den Ossiachersee zum Hotel „Sonnenhügel“, dem Urlaubshotel für die nächsten Tage. Zimmerbezug und Abendessen im Hotel.

2. Tag: Kärntner Seenrundfahrt - Velden - Pyramidenkogel - Klagenfurt - Pörtschach

Nach dem Frühstück geht es Richtung Faaker See, hinauf zur Burgarena Finkenstein, Kärntens großer Festspielarena, entlang des Rosegger

Stausees nach Velden zum prominenten Sommer-Hotspot Kärntens. - Schloss vom Wörther See, Spaziergang am Veldener Corso. Weiter geht es nach Maria Wörth und Auffahrt zum Pyramidenkogel (derzeit welthöchster Holzturm, herrlicher Rundblick auf die Kärntner Seenwelt und zu den Karawanken). Anschließend nach Klagenfurt, Besichtigung des Klagenfurter Lindwurms (jener berühmte Drache) und Heimfahrt über Pörtschach, Feldkirchen zum „Sonnenhügel“. Grillfest auf der Sonnenhügelterrasse

3. Tag: Weissensee – Gailtal

Unser heutiger Ausflug führt Sie zunächst zum Weissensee, einem der schönsten und zugleich höchstgelegenen Badeseen Kärntens. Smaragdgrün schmiegt er sich wie ein Fjord zwischen die bewaldeten Hänge der Gailtaler Alpen. Weiter geht es durch das blühende Gitschtal und das

Reisetermin:

Mi. 22.04. - So. 26.04.2026

Unsere Leistungen:

- Busfahrt im modernen Fernreisebus
- 4 x Übernachtung
- Halbpension
- Alle Ausflüge vor Ort

Reisepreis p. Pers. im Doppelzimmer

5 Tage	669,- €
Einzelzimmer-Zuschlag	140,- €

Gailtal, das mit seinen weitläufigen Almen und bunten Blumenwiesen begeistert. Am Nachmittag kehren Sie voller neuer Eindrücke in Ihr Hotel zurück.

4. Tag: Kärntens Berge - Nockberge - Nockalmstraße

Erleben Sie heute Kärntens Bergwelt mit unserem Reiseleiter. Wir fahren entlang des Ossiacher Sees über Feldkirchen zur Nockalmstraße - Kärntens großes Naturschutzgebiet.

Durch das Liesertal geht es weiter zur Künstlerstadt Gmünd - hier wurde auch der erste Porsche gebaut. Zurück über Spittal an der Drau, Millstättersee, - Millstatt mit Kaffeestopp beim Stift. Abendessen: Als kleines Dankeschön gibt es einen Galaabend bei Kerzenlicht.

5. Tag: Gemütliche Heimfahrt mit Zwischenstopp im Lammertal.